

BAGGAGE



Pressekit



BAGAGE IM ZWIESPALT DER GEFÜHLE

Nach einer einjährigen und intensiven Probephase treten Bagage nun an die Oberfläche der Indie/Pop Szene. Die Newcomer-Band aus Wien feiert mit „Fears“ nun den ersten Single-Release inklusive selbstproduzierten Musikvideo.

Nach einigen Konzerten im Herbst 2016 und einer angelegten Zeit im Studio bereiten sich die drei Musiker auf ihren ersten Release, sowie die folgende Festivalsaison vor. Bei ihrer Musik trifft Techno auf Indie, drückende Beats auf feinfühlig Melodien und eingängige Sounds. Gesamt ein spannender und fresher Sound aus der Hauptstadt, in welcher sich Dan, Elmo und Felix (NÖ, OÖ, K) als Band vor einem Jahr gefunden haben.

In ihrem neuen Video schreibt Sänger Dan von persönlichen Ängsten und den damit verbundenem Zwiespalt – eine nahezu schizophrene Konversation des Ichs. Aufgelöst durch den Ausdruckstanz der Akteurinnen im Video, ist der Einklang der Tänzerinnen ebenso fesselnd wie die besungene Disharmonie des Songs. Als Szenerie für die Filmarbeiten drehten Bagage, mit Unterstützung der Wiener Klappe, ihr Video in einer ausgedienten Halle in 1210 Wien. In Eigenregie sammelte das Team rund um die Band, am 28. Jänner bis in die frühen Morgenstunden 180 Minuten Videomaterial.

Erste Einblicke und Making-of Fotos finden Sie diesem Pressekit angefügt. Auf Song- und Videopremiere von „Fears“ dürfen wir uns diesen März freuen.



Pressekontakt

Bagagemusic

Währinger Gürtel 88/09
1090 Wien
+43 (0) 660 / 395 30 31

hello@bagagemusic.com

Hochauflösende Fotos finden Sie unter
www.bagagemusic.com/press oder kontaktieren
Sie uns unter hello@bagagemusic.com

Zur Veröffentlichung, honorarfrei. Belegexemplar oder
Hinweis erbeten.
